



# ICP

INSTITUT  
CATHOLIQUE  
DE PARIS

Portrait

## Laurena : le choix de l'innovation

Après une licence de droit, Laurena a choisi de poursuivre son cursus à l'ICP en intégrant le master Droit de l'intelligence artificielle. Ambiance, suivi personnalisé, professionnalisation... Elle partage son expérience.



Recevez l'actualité de l'ICP !

Je choisis mes centres d'intérêts

En savoir plus sur le master Droit de l'intelligence artificielle



ICP

FORMATION

## Une formation innovante dans le paysage universitaire

Après un stage en cabinet d'avocats, Laurena construit son projet professionnel. "Je m'intéressais au numérique et à l'intelligence artificielle. Le master Droit de l'intelligence artificielle de l'ICP était le seul qui proposait une formation dans ce domaine : c'est donc devenu mon premier choix. Cela m'a semblé très original et dans l'air du temps !". Ce cursus forme en effet les étudiants au **droit du numérique** et aux **enjeux théoriques de l'intelligence artificielle**. L'originalité de la formation vient également de l'**implication de la Faculté de Philosophie** de l'ICP. Cela permet ainsi aux étudiants d'acquérir une base philosophique et éthique afin de mieux appréhender l'évolution de leur profession.

Le choix d'orientation de Laurena est conforté par l'expérience d'une amie, qui a réalisé tout son cursus universitaire à l'ICP. "J'ai eu d'excellents retours d'une amie, qui était très contente de sa formation. Elle a eu ensuite un très beau parcours professionnel ! J'étais en confiance".

## Un master à taille humaine, ouvert à la diversité des profils

**L'un des atouts majeurs de l'ICP est le suivi pédagogique des étudiants.** Laurena souligne d'ailleurs que cela lui permet de se sentir "en confiance et à l'aise" dans sa formation, "nous savons à qui nous adresser, nous sommes bien encadrés". La promotion a un effectif réduit qui favorise selon elle "la création d'une ambiance familiale et plus solidaire : on peut facilement parler à tout le monde". Le master accueille également une grande diversité de profils. "Nous venons d'horizons très variés, aussi bien au niveau du parcours universitaire que dans les projets professionnels. Les étudiants viennent autant du droit public que du droit privé. Certains veulent être juristes, d'autres monter leur start-up ou être délégués à la protection des données. C'est très diversifié".

L'équipe pédagogique du master Droit de l'intelligence artificielle est composée notamment de professionnels, qui conseillent et forment les étudiants à des cas pratiques auxquels ils pourront être confrontés dans le cadre de leur activité. "Par exemple, nous faisons des études d'impact (PIA) sur les données des personnes pour évaluer les risques du traitement des données dans le secteur bancaire. C'est un travail en équipe, long et exigeant mais très formateur."

**Chaque étudiant est également parrainé par un professionnel** dans les premières étapes de leur parcours. Ces parrains évoluent au sein d'entreprises ou de cabinets d'avocats.

*"Grâce au master Droit de l'intelligence artificielle, j'ai pris confiance en moi, j'ai appris à m'organiser et à avoir un esprit plus synthétique. J'ai pu affiner mon projet professionnel, savoir ce que je veux et ce que je ne veux pas. Je me suis sentie impliquée dans mon master et j'ai développé des compétences que je pourrais valoriser sur mon CV. J'envisage de passer l'examen du barreau en septembre."* Laurena

> Découvrir la filière de Droit de l'ICP

> En savoir plus sur la Faculté de Sciences sociales, d'Economie et de Droit

Publié le 8 mars 2023 – Mis à jour le 6 novembre 2023

## A lire aussi

A LA  
UNE

FORMATION

Tous les tags